

Mercredi 19 février 2025

Une trentaine d'élèves sont venus représenter le collège et défendre les couleurs de Germillac lors des finales départementales en Futsal et en Basket-ball.

Les finales se déroulaient à Port Sainte Marie pour le Basket et à Marmande pour le Futsal.

FINALES DEPARTEMENTALES DE FUTSAL

20 élèves dont 10 benjamins et 10 minimes sont venus affronter d'autres collèges du département. La compétition s'est déroulée à la cité scolaire de Marmande.

L'équipe de benjamins composé de Lorys, Mathéo, Aymen, Hassan, Ayoub, Sacha, Walid, Marco et Valentin termine PREMIER.

LES BENJAMINS SONT CHAMPIONS DEPARTEMENTAL

FELICITATIONS !!!!



Petite mention pour Marco, validé en tant qu'arbitre départemental.

L'équipe de minimes composée de Mohsine, Chadi, Alexandre, Florent, Yanis, Lilian, Hatim, Théo, Tiago et Marcian, termine TROISIEME.

Petite mention pour Marcian, également validé en tant qu'arbitre départemental.



Félicitations à tous

FINALES DEPARTEMENTALES DE BASKET-BALL

Les finales départementales de Basket se sont déroulées au gymnase de Port Sainte Marie.

Les benjamines filles ont effectué un match sec pour la finale départementale et s'inclinent face à Chaumié (Agen) sous le score de 14 à 17. Elles terminent donc deuxième ! **Félicitations à vous !**

Quant aux minimes garçons, ils ont rencontré les élèves du collège de la cité scolaire de Marmande ainsi que les élèves du collège Dangla (Agen). Ils finissent alors **PREMIER** de la poule et sont donc **CHAMPIONS DEPARTEMENTAL ! BRAVO à vous !**





Tenez-vous informés en consultant Pronote et les panneaux d'informations sur les activités proposées la semaine suivante et sur les horaires de fin de séances.

Nous nous retrouvons, mercredi 12 mars 2025 :

-A Tonneins, pour les entrainements de Gymnastique, Badminton et Sports Collectifs.

-A Lavardac, pour la compétition de course d'orientation

Départ : 12h30

Retour : 16h30